

EDITORIAL



Das ilmac-Jahr 1999 hat begonnen...!

Dr. Bernhard Glutz

Liebe Leserin, lieber Leser,

Sie erinnern sich: alle drei Jahre kommt sie wieder, die Chemiefachmesse **ilmac** in Basel. Ich rufe Ihnen in Erinnerung: die **ilmac** ist immer eine Neu-Kreation, nicht eine weitere Reprise der Fachmessen aus den 60er, 70er und 80er Jahren!

Was ist denn wirklich neu an der **ilmac 99**?

- *Das **ilmac**-Team der Messe Basel*
Ein Abbild der fast pausenlosen Aktivität der Messe Basel in ihren Projekten ist das **ilmac**-Team. Es ist eine Gruppe erfolgsorientierter, professioneller, initiativer, erfahrener und kreativer Damen und Herren.
- *Die **ilmac**-Trägerschaft der Neuen Schweizerischen Chemischen Gesellschaft*
Die Sektionen und die Kollektivmitglieder der NSCG sind die Organisatoren der Seminare des Kongressteils der **ilmac 99**. Der Kongress ist das internationale Sprachrohr und der internationale Magnet der **ilmac 99**.
- *Die Themen des **ilmac**-Kongresses*
Die **ilmac** hat für 1999 ihre core-Themen definiert (vgl. hierzu CHIMIA 1998, 52 (Heft 10), 644–646 sowie 1998, 52 (Heft 12), 744). Die Sektionen der NSCG – die Veranstalter des Kongresses – wissen, was Aktualität bedeutet und wie diese Aktualität einem internationalen Publikum zu vermitteln ist. Sie kennen die Bedürfnisse der Besucher und die Erwartungen der Aussteller.
- *Die Frequenz der **ilmac***
Mit ihren core-Themen hat sich die **ilmac** in einem Markt positioniert, in dem der Innovationszyklus kürzer geworden ist. Folgerichtig wird die **ilmac** künftig **jedes zweite Jahr** stattfinden. Messe Basel und NSCG stehen dieser Herausforderung mit Optimismus gegenüber.

Der Präsident des **ilmac**-Beirats als Vorsitzender eines erfolgreichen Teams hat jetzt die Aufgabe, Sie, liebe Leserin und lieber Leser, im Verlaufe dieses **ilmac**-Jahres 1999 auf besonders bemerkenswerte Details hinzuweisen. Diese Aufgabe ist umso dankbarer, als die CHIMIA und ihre Leserschaft seit Jahren eine sehr freundschaftliche und enge Beziehung zur **ilmac** pflegen.

Ich lade Sie ein, sich jetzt schon den Termin der **ilmac 99** in Ihrer Agenda einzutragen:

12. bis 15. Oktober 1999

Im weiteren bitte ich Sie, 'am Ball zu bleiben'. Das **ilmac**-Team wird Sie in den kommenden Monaten in der CHIMIA laufend über die Fortschritte der Vorbereitungen orientieren (vgl. auch die **ilmac**-Homepage der Messe Basel: www.messebasel.ch/ilmac).

Ich wünsche Ihnen ein erfolgreiches **ilmac**-Jahr und freue mich jetzt schon, Sie im Oktober zahlreich in den Hallen und im Kongress-Zentrum der Messe Basel zu treffen.

Mit besten Grüßen

Dr. Bernhard Glutz
Präsident des **ilmac**-Beirats